
ＡＥＤ講習の感想　

　　　　　　　　　藤沢市立大鋸小学校　４年

○いつもいろんなところでＡＥＤの機械は見ていたけど、使っているところは初めて見ました。人が

倒れていたら、ぼくにも使えるかなあ、と思いました。

○心臓マッサージが大変でした。ずっとおしてなきゃいけないし、力がいるので救急隊の人はすごい

なと思いました。

○いろんなことを教えてくれて、ありがとうございました。わたしも人を助けてあげたいので、何か

あったら今日のことを思い出して、使ってみようと思いました。


